

LOCAL | Ayuntamiento

Las donaciones económicas y de material de trabajo son en estos momentos prioritarias para la zona afectada por la Dana

Reunión del Comité de Coordinación de Emergencias.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 4 de noviembre de 2024 - 17:10



Las donaciones económicas y las de material de trabajo son las más acuciantes en estos momentos para optimizar la ayuda a los municipios del levante español afectados por la Dana.

Así lo ha indicado hoy el alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, en una comparecencia ante los medios tras la reunión del Comité de Coordinación de Emergencias en la que han tomado parte representantes de la Guardia Civil, Policía Local, Cáritas, Cruz

Roja, la directora del Centro de Salud, Protección Civil, ACCA, y los portavoces de los grupos políticos con representación en la Corporación.

Tras mostrar sus condolencias a todas las personas que han perdido un familiar por culpa de esta inclemencia meteorológica, y agradecer a todos los voluntarios, cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado, “que están trabajando para conseguir dar un poco de orden a todo lo que esta situación de emergencia ha provocado en Valencia”, Valdivia indicaba que, “el mensaje que ahora nos piden que elevemos es que no se necesita más donación ni de alimentos ni de ropa de abrigo, ya que el traslado de esos productos por camiones está provocando el colapso y la dificultad logística”.

Para ello, el Consistorio, como así anunciaba Valdivia, pondrá a disposición la sede de Protección Civil, en el número 3 de la calle Loja, “para hacer en ella acopio todo de lo recaudado en los últimos días en forma de alimentos o productos de higiene, almacenándose allí para, cuando en futuras semanas o meses, sean necesarios”.

Frente a ello, Valdivia hacía referencia a las necesidades más acuciantes que en estos momentos se demandan en la zona de la tragedia, como son las donaciones económicas y las de material de trabajo, tanto aquel que es específico para labores de recuperación, como el de protección personal.

En relación a las donaciones económicas, el alcalde señalaba los cuatro canales que se han puesto en marcha, en concreto tres cuentas corrientes del Ayuntamiento, Cáritas Interparroquial y Cruz Roja, así como las donaciones en efectivo que pueden realizarse en distintos comercios de ACCA.

En cuanto al material de trabajo como palas, espuelas, botas de agua, rastrillos, etc., “que en estos momentos es la principal prioridad”, según señalaba el Alcalde, así como el material de protección individual (mascarillas, gel hidroalcohólico, EPIs, guantes, etc.), que puede depositarse en la sede de Protección Civil.

Por otra parte, el alcalde hacía alusión a la presencia en Ribarroja del Turia de dos agentes de la Policía Local de Priego y voluntarios de Protección Civil de nuestra localidad, que participarán en las tareas de limpieza de la zona, en las que también tomarán parte dos máquinas retroexcavadoras del ayuntamiento, destacando la subvención de 15.000 euros que el ayuntamiento va poner a disposición de Cáritas Interparroquial y Cruz Roja, con el objetivo de adquirir la maquinaria que se está demandando en estos momentos.

Según Valdivia, “ahora mismo estamos en una fase en la que lo más importante es poder sacar el agua de los bajos de los edificios de las poblaciones afectadas, de ahí que los equipos auxiliares (bombas de achique, grupo electrógeno o depósitos de combustibles, a ser posible llenos) son prioritarios”. Material que puede depositarse en la sede de la Mancomunidad de la Subbética, que se ha habilitado como el punto donde el resto de municipios de la comarca podrán depositar estos equipos, hasta las 12:00 horas del próximo jueves.

En relación a la Mancomunidad, Valdivia, como presidente del órgano supramunicipal, adelantaba que desde su parque de maquinaria se van a realizar dos desplazamientos, el primero mañana martes, cuando a las 15:00 saldrá un camión con una retroexcavadora y un equipo bomba de suministro con combustibles, mientras que el jueves saldrá otro camión con una mini-cargadora y materiales donados por los residentes en la comarca.

Por último, Valdivia agradecía el gesto de los dos Policías Locales de Priego, los tres trabajadores del parque de maquinaria de la Mancomunidad de la Subbética, los voluntarios de Protección Civil y los voluntarios que saben manejar maquinaria pesada y que se desplazarán hasta Valencia, a los que definió “héroes de nuestra zona”.